



Échange avec l'IES Cristina Picasso de Málaga

publié le 02/03/2023

Descriptif :

Initié en 2019, nous reprenons cette année notre projet d'échange avec l'IES Cristine Picasso de Málaga. Nos élèves ont déjà fait connaissance il y a quelques semaines avec leurs correspondants. Nous attendons avec impatience leur arrivée le 7 mars. Pour nous, le voyage se déroulera du 22 au 31 mars. Ce sera l'occasion de découvrir l'Andalousie, mettre en pratique la langue espagnole et le rythme de vie d'une famille espagnole.

Initié en 2019, nous reprenons cette année notre projet d'échange avec l'IES Cristine Picasso de Málaga. Nos élèves ont déjà fait connaissance il y a quelques semaines avec leurs correspondants. Nous attendons avec impatience leur arrivée le 7 mars. Pour nous, le voyage se déroulera du 22 au 31 mars. Ce sera l'occasion de découvrir l'Andalousie et le rythme de vie d'une famille espagnole, et de mettre en pratique les connaissances en langue espagnole acquises depuis la 5ème.

